

DELEGACIÓN DE VIDA CONTEMPLATIVA

Elecciones en la vida contemplativa

Julio-Agosto de 2009

Las siguientes religiosas han sido elegidas por sus comunidades:

María Jesús de San José Pérez Garzón, Priora de la comunidad de Carmelitas Descalzas del Monasterio *San José* de Medina del Campo (30-7-2009).

Mercedes de la Hera Álvarez, Priora de la comunidad de Dominicas del Monasterio *Corpus Christi* de Valladolid (1-8-2009).

DELEGACIÓN DE VIDA CONTEMPLATIVA

Elecciones en la vida contemplativa

Julio-Agosto de 2009

Las siguientes religiosas han sido elegidas por sus comunidades:

María Jesús de San José Pérez Garzón, Priora de la comunidad de Carmelitas Descalzas del Monasterio *San José* de Medina del Campo (30-7-2009).

Mercedes de la Hera Álvarez, Priora de la comunidad de Dominicas del Monasterio *Corpus Christi* de Valladolid (1-8-2009).